



Rahasia Sukses di Tiktok: Young Lex Bantu Kelola dan Verifikasi Akun Mahfud Md

Description

Young Lex Senang dengan Performa Akun Sosial Media Mahfud MD

Penyanyi rap Young Lex mengungkapkan kebahagiaannya melihat performa akun sosial media calon wakil presiden Mahfud MD, terutama di Tiktok. Dalam wawancara di Senayan, Jakarta, ia merasa senang karena tingkat kesukaan warganet terhadap Mahfud terus meningkat. Ia juga menuangkan insight tersebut dalam konten-konten yang ia buat.

Peningkatan Popularitas dan Elektabilitas Melalui Media Sosial

Menurut Young Lex, kehadiran Mahfud di media sosial sangat membantu menaikkan popularitas dan elektabilitasnya sebagai calon wakil presiden. Ia yakin bahwa jika Mahfud telah memanfaatkan media sosial sejak awal pencapresan, ia bisa mendapatkan jutaan pengikut.

Bergerak di Banyak Platform Media Sosial

Young Lex tidak hanya fokus pada Tiktok, tetapi juga menggunakan platform lain seperti Facebook, Instagram, dan sosial media lainnya. Dia mengibaratkan usahanya sebagai pertempuran udara yang melibatkan banyak platform untuk mencapai tujuan tersebut.

Bekerja Bersama Tim dan Komunitas

Young Lex dan Komunitas Peluru Tak Terkendali merupakan relawan Mahfud dan bertugas untuk mengelola akun Tiktok pribadi Mahfud Md. Mereka juga membantu Mahfud berinteraksi dengan pengikutnya melalui fitur live atau tayangan langsung.

Isu-isu Kampanye dan Persiapan Pilpres

Young Lex dan timnya telah mempersiapkan program lanjutan untuk kampanye Pilpres yang berlangsung dalam dua putaran. Mereka juga berencana untuk melakukan diskusi lintas organisasi dan lintas kampus untuk menyosialisasikan dan menerapkan program pasangan Ganjar-Mahfud.

Dukungan Terhadap Mahfud

Young Lex secara jelas menyatakan bahwa tugasnya sebagai relawan Mahfud adalah untuk membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang Mahfud Md melalui media sosial. Ia sangat bangga dengan performa Mahfud di dunia maya dan yakin bahwa hal itu akan membantu kemenangan pasangan tersebut di Pilpres.

Ringkasan

Penyanyi Young Lex mengelola akun Tiktok calon wakil presiden Mahfud Md dan menyebut tingkat kesukaan warganet terhadap Mahfud tinggi. Dengan konten yang bervariasi, akun tersebut memiliki 223,8 ribu pengikut dan 1,7 juta suka. Young Lex menekankan bahwa kegiatan di media sosial sangat membantu dalam menaikkan popularitas dan elektabilitas Mahfud. Di samping itu, ia juga sedang menyiapkan program lanjutan ketika Pilpres berlangsung dua putaran.

Apa pendapat kamu tentang strategi Young Lex dalam memanfaatkan media sosial untuk membantu popularitas Mahfud Md? Apakah kamu juga aktif mengelola konten di media sosial? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)